

Der Verein wurde 1919 gegründet, nachdem bereits seit 1908 in „wilden Vereinen“ Fußball gespielt wurde.

Fußball, ein Mannschaftssport von besonderer Anziehungskraft, wird in Sossenheim schon lange gespielt. Erstmals 1908 in einem „wilden Verein“, wo junge Sossenheimer in den Riedwiesen kickten. Bei einem Wettspiel gegen die Unterliederbacher beschlagnahmte der Feldhüter den Ball, da die Spieler „keine Genehmigung zum Betreten der Wiesen“ besaßen. Mit einer Geldstrafe von 3 Goldmark für jeden „Gesetzesbrecher“ endete vorerst (teuer bezahlt) die Fußballbegeisterung in Sossenheim. Ab 1913 kickte man etwas geregelter, organisiert im katholischen Jünglingsverband, aus der 1919 dann die „Spielvereinigung Sossenheim“ hervorging. Es folgten drei weitere, deren Mannschaften mit wechselndem Erfolg an den Turnieren der Kreis- und Bezirksklasse teilnahmen.

1931 schloss der Verein sich dem „Turnverein“ ein.

## Zahlen & Fakten



Vereinslogo  
leider nicht  
bekannt

Gründung:  
1919

Vorsitzende des Vereins (soweit bekannt):  
unbekannt